

SOTAXX informiert

Newsletter Nr. 12



Aktuelles

Der Entscheid des Projektausschusses vom 2. Juli 2019 ist gefallen: Die Abnahme der Realisierungsphase ist unter Vorbehalt erfolgt. Damit verbunden ist die Implementierung der offenen Lieferobjekte gemäss separatem Terminplan. Trotz des Vorbehaltes konnte der Start in die Phase Einführung freigegeben werden. Der Projektausschuss hat den guten Projektfortschritt verdankt. Es ist erfreulich, dass ein derart umfangreiches Projekt bereits heute einen so guten Qualitätsstand erreicht hat. Klar ist aber auch, dass bis zur Abnahme noch wesentliche Korrekturen behoben werden müssen.

Planung 2. Semester 2019, Einführungsphase

Am 12. August 2019 starten wir offiziell die letzte Etappe vor dem produktiven Start am 6. Januar 2020. Dieser Teil der Einführungsphase fokussiert sich im Besonderen auf den Gesamtsystemtest, das Operating, die Schulung und die Performance-Tests. Weiterhin ist voller Einsatz aller Beteiligten gefragt, denn nur so können wir am 6. Januar 2020 unsere neue Steuerlösung NEST einführen.

Nicht «nur» SOTAXX sondern auch eFiling

In den letzten Monaten lag der Fokus nicht nur auf der Realisierung von NEST sondern auch auf der Planung von eFiling. Mit eFiling können die Steuerpflichtigen neu ihre Steuererklärung elektronisch ausfüllen und übermitteln. Eine persönliche Unterschrift wird nicht mehr verlangt. In den kommenden Wochen kann die Projektleitung (Oliver Hürlimann) eFiling auf Wunsch die Vorzüge am realen System zum Beispiel an einem Teammeeting im KSTA präsentieren.

Schöne Sommerferien

Die letzten Monate waren geprägt durch zahlreiche Meetings und Workshops. Auch die Monate nach den Sommerferien werden intensiv. **Geniesst die anstehenden Sommerferien, erholt euch und bringt für die letzte Projektetappe das nötige Sommerfeeling mit.**



Daniel Uebelhart, SOTAXX Projektleiter KSTA, 18. Juli 2019